

Geschäftsstelle des BA11  
z.H. Herrn Fredy Hummel-Haslauer  
Ehrenbreitsteiner Str. 28a  
80993 München



München, 30.11.2021  
Sitzung Dezember 2021

## **Antrag an den Bezirksausschuss 11: Milbertshofen - Am Hart**

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen stellt folgenden Antrag:

### **Verbesserung der Busverbindung Frankfurter Ring – Alte Heide**

Die Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) wird gebeten, den durch die Einführung der Buslinie 150 an Wochentagen entstandenen 5-Minuten-Takt auf dem Streckenabschnitt Frankfurter Ring – Alte Heide auf Pünktlichkeit zu untersuchen und gegebenenfalls Maßnahmen zur Verbesserung der Pünktlichkeit, insbesondere zu Stoßzeiten, vorzuschlagen.

#### **Begründung:**

Der Stadtbus 150 wurde 2018 explizit als eine Verbesserung für die Querverbindung Frankfurter Ring – Alte Heide angekündigt [1]. Er verbindet mit U2, U6 und U4 drei U-Bahnlinien miteinander. Jedoch leidet der neu entstandene Fünf-Minuten-Takt auf ebenjenem Streckenabschnitt unter den Staus, die sich auf den Strecken der Buslinien 150 und auch 50 ergeben. So muss die Linie 150 beispielsweise eine Weile über den staubehafteten Mittleren Ring fahren. Die Milbertshofener Straße, durch die die Busse einen Teil ihres Weges im SB11 zurücklegen, ist zudem nicht durchgängig zweispurig befahrbar.

So kommt es zu der Situation, dass insbesondere zu Stoßzeiten, in denen neben zahlreichen Autofahrer\*innen auch viele Menschen den ÖPNV nutzen wollen, eine der beiden Buslinien so spät kommt, dass die Busse direkt hintereinander fahren. Die MVG wird daher aufgefordert, sich die Schwachstellen dieser Querverbindung anzusehen und Verbesserungen zu veranlassen.

#### **Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen:**

Dr. Nicole Riemer-Trepohl (Fraktionssprecherin); David Ederle (Fraktionssprecher); Emil Bein; Michael Dörrich; Katrin Dütter; Jutta Koller; Claudia Schneider; Jürgen Trepohl; Konstantin Weddige

[1] <https://www.mvg.de/bus-150.html> (abgerufen am 04.11.2021)